



Buenos Aires, abril de 2018

LA CULTURA ES PARTE DE NUESTRA LUCHA. LA LUCHA ES PARTE DE NUESTRA CULTURA

Una plutocracia financiera de raigambre imperial avanza sobre Iberoamérica apoyada en las oligarquías locales, los medios de difusión masiva y sistemas judiciales erigidos en posmoderna inquisición que condena por herejes a quienes osan oponerse a sus designios.

El endeudamiento sistemático, la apertura indiscriminada de nuestras economías, y la evolución tecnológica puesta al servicio exclusivo de la rentabilidad empresaria propicia la des-sacrilización del trabajo para naturalizar el desempleo. Frente a esto, como una roca viva y multiforme, la cultura de los trabajadores y sus organizaciones sindicales constituye el punto de apoyo de toda resistencia. Con esta convicción las organizaciones del movimiento obrero que confluimos en Radar buscamos articular, compartir, registrar y difundir la producción cultural de los trabajadores.

Pretendemos aportar así a la construcción de un espacio democrático, solidario, inclusivo y reafirmador de la memoria histórica, en la lucha por recuperar un proyecto basado en la ética de la convivencia fundada en la justicia social.